

Registrierung / Onboarding der Mitglieder eurer Maschinengemeinschaft



Vorangegangene Schritte

- ✓ **Registrierung des Betreibers der Maschinengemeinschaft / des Unternehmens**

- ✓ **Anlage der Maschinen**

- ✓ **Maschinenveröffentlichung**

Option a) Veröffentlichung der Maschinen über das proLend-Portal

Option b) Private Maschinengemeinschaft im proLend-Portal



Deine Registrierung als Mitglied einer Maschinengemeinschaft

- **Auf den nachfolgenden Seiten erklären wir dir die Registrierung Schritt für Schritt**
- **Ungeduldig?
Hier geht es zur Registrierung**

<https://portal.prolend.de/auth/register>



Benutzer registrieren

- 1) Der Benutzername ist frei wählbar.
- 2) Achte auf die richtige Schreibweise deiner E-Mail
- 3) Wähle ein sicheres Passwort.
 - 1) Achte auf die Sicherheits-Checks unter deinem Passwort!
 - 2) Sind Sicherheits-Checks grün, hast du ein sicheres Passwort gewählt
 - Min. 12 Zeichen
 - Ein Sonderzeichen und eine Nummer
 - Groß- und Kleinschreibung
- 4) Über die Schaltfläche „Benutzer erstellen“ wird dein Account angelegt

The screenshot shows the registration page for Prolend. The header includes the Prolend logo, navigation links for 'Vermieten' and 'Mieten', and a user profile icon. The main content area is titled 'Willkommen bei Prolend' and contains a welcome message and a link to log in. The registration form is on the right, with four red circles and a red box highlighting key elements: 1) the username field, 2) the email field, 3) the password field, and 4) the 'Benutzer erstellen' button. Below the password field, there are three green lines of text indicating password requirements: 'Mind. 12 Zeichen', 'Mind. ein Sonderzeichen und eine Nummer', and 'Groß- und Kleinschreibung'.

Willkommen bei Prolend

Legen Sie bei uns ein Benutzerkonto an um schnell und einfach die Vorteile von Prolend nutzen zu können.

Falls sie bereits ein Benutzerkonto haben klicken Sie auf [Login](#) um sich anzumelden.

Vorname* Nachname*

Benutzername* E-Mail*

Passwort*

Mind. 12 Zeichen
Mind. ein Sonderzeichen und eine Nummer
Groß- und Kleinschreibung

© 2020 DTES2 UG (haftungsbeschränkt)



Miet- und Verleihdaten hinterlegen

- 1) Über das + kannst du deine Unternehmensdaten hinterlegen oder dich als Privatperson registrieren.*
- 2) Die Schaltfläche „Weiter“ wird aktiviert, sobald ein Unternehmen / eine Privatperson hinterlegt wurde

Mehrere Unternehmen?

Kein Problem, lege deine Unternehmen an mit denen du mieten / vermieten möchtest.

Bei der späteren Miete / Vermietung kann das jeweilige Unternehmen ausgewählt werden.

The image shows a screenshot of the ProLend web application. On the left, a sidebar contains a 'Weiter' button, which is highlighted with a red circle and the number '2'. Above it is a '+' icon, also highlighted with a red circle and the number '1'. The main content area displays the 'Kunde bearbeiten' form, which includes fields for 'Firmenname', 'Straße', 'Hausnummer', 'Adresszusatz', 'Postleitzahl', 'Stadt', 'Land' (set to 'Deutschland'), 'LV' (set to '49 - Deutschland'), 'Telefon', 'Fax', and 'E-Mail'. The form has 'Abbrechen' and 'Speichern' buttons at the bottom. Below the form, there is a section titled 'Warum benötigen wir we...' with explanatory text. The footer of the page contains the copyright notice '© 2020 DTES2 UG (haftungsbeschränkt)'.

* Über diese Daten erfolgt die Miete und Abrechnung der Maschinen im Dialog mit dem Verleihbetrieb



Registrierung bestätigen

Nach erfolgter Registrierung erhältst du eine E-Mail zur Bestätigung deiner E-Mailadresse.

Nutze den in der E-Mail enthaltenen Link zur Bestätigung deiner E-Mailadresse.



Deine Maschinengemeinschaft informieren

Ein letzter Schritt, um als Mitglied in deine Maschinengemeinschaft aufgenommen zu werden:

Informiere den Betreiber der Gemeinschaft über die E-Mailadresse mit der du dich bei proLend registriert hast, er kann deinen Benutzer hinzufügen.



**Fragen und
Tipps?**

Erzähl uns davon
info@dtes2.com